

つき組保育ドキュメンテーション 7月11日（金）



年少組で育てていたトマトが、緑色から少しづつ赤く色づき、「先生！赤くなってきたよ！」「早く食べたいね」と、収穫を今か今か楽しみにしていたつき組さん！今日遂に、初収穫！！なんと、11個も実りました♡



いざ！収穫！！

そ～っと優しく…

緑色のトマトの赤ちゃんもたくさん！赤くて美味しいトマトを探し、優しく収穫！



「早く食べてみたい！」とウキウキ♡わくわく♡さっそく給食で食べようとなり、綺麗に水洗い！



さっそく子ども達の前で収穫したばかりのトマトを小さく切っていきました。苺の収穫の時のように、保育者が切るタイミングに合わせて「チョッキーン」と可愛い掛け声が♡



切れた！

大好きなトマトの匂い♡



クンクン…
あっ！トマトの匂い！
なんか、葉っぱと
おんなじ匂いだ！

半分こー！
早く食べたいー！！



「切ったらもっとトマトの匂いするー」
トマトを切る前と切った後で
匂いの違いに気づく子もいました！

目でも鼻でもトマトを感じ、
子ども達の感性に驚いたところでした☆



真っ赤なトマト、いただきまーす！



ちょっぴりトマトが苦手…
大丈夫！苦手なものがあってもいいんだよ。
苦手だけど、せっかくみんなで育てたトマト

「ちょっとだけ舐めてみる」

苗を植え、毎日の水やりや観察を重ねるうちに、
いつもは苦手なトマトでも、
なんだか特別なトマトに感じる…
この事を子ども達なりに感じてくれたことが
嬉しくなりました。

苦手だけど…
舐めてみようかな



まだまだトマトは実る様子！！
次の収穫が楽しみです！